

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressesprecher
Kontakt: Sebastian Thiele
Telefon: 0331 866-3005

Potsdam, 02.04.2025

Pressemitteilung

Nr.: 19/2025

E-Mail: presse@mdjd.brandenburg.de
Internet: mdjd.brandenburg.de

Staatssekretär Ernst Bürger würdigt Führungswechsel am Amtsgericht Luckenwalde

Am 1. April 2025 nahm Ernst Bürger, Staatssekretär im Ministerium der Justiz und für Digitalisierung des Landes Brandenburg, an der feierlichen Amtseinführung der neuen Direktorin des Amtsgerichts Luckenwalde, Frau Kathrin Reiter, teil. Zugleich wurde Frau Roswitha Neumaier nach über 17 Jahren an der Spitze des Gerichts in den Ruhestand verabschiedet.

Staatssekretär **Ernst Bürger** erklärte: „Mit Frau Reiter übernimmt eine hochqualifizierte und erfahrene Juristin die Leitung des Amtsgerichts Luckenwalde. Ich bin überzeugt, dass sie den erfolgreichen Weg ihrer Vorgängerin fortsetzen und zugleich wichtige Impulse für die weitere Digitalisierung des Gerichtsstandorts setzen wird.“

Roswitha Neumaier war seit Dezember 2007 Direktorin des Amtsgerichts Luckenwalde und hat dessen Entwicklung über viele Jahre mit großer Sachkunde und persönlichem Engagement geprägt. Ihre Nachfolgerin, Frau Reiter, war zuletzt Direktorin des Amtsgerichts Zehdenick und bringt umfassende Führungserfahrung sowie einen klaren Blick für moderne Organisationsstrukturen mit nach Luckenwalde.

Die feierliche Veranstaltung fand im Beisein zahlreicher Ehrengäste aus der Justiz und Kommunalpolitik im Amtsgericht Luckenwalde statt.